
 
 

 
 
 

 

 

Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Rathaus Galerie 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen 
 

 

 

5. März 2010 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
  
wir bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Sitzungen des Rates setzen zu lassen: 
 
Die Stadt Leverkusen macht sich im Land, beim Bund sowie bei den im Bundestag vertretenen 
Parteien dafür stark, den Fonds Deutsche Einheit zum Aufbau der neuen Bundesländer zum  
20. Jahrestag der Wiedervereinigung abzuschaffen. 
 
Begründung: 
 
Die Anstrengungen zum Aufbau Ost waren in den vergangenen Jahren nötig und gut investiertes 
Geld, um die neuen Bundesländer nach der Wiedervereinigung wirtschaftlich und infrastrukturell 
an den westeuropäischen Standard anzupassen. Allein die Stadt Leverkusen hat ca. 100 Mio. Eu-
ro in diesen Fonds eingezahlt. 
 
Mittlerweile haben die Kommunen im Westen derart große Finanzprobleme bei der Erfüllung ihrer 
eigenen Aufgaben, dass die Fortsetzung dieser Sonderabgabe nicht mehr zu rechtfertigen ist, zu-
mal die erstrebte Angleichung in Ost und West in Wirtschaft und Infrastruktur gut erfolgt ist. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 
FDP Fraktionsvorsitzende    gez. Roswitha Arnold    
       Bündnis 90/Die Grünen 
 
 
gez. Klaus Hupperth     gez. Thomas Wolf 
           CDU      Freie Wähler OWG-UWG 
 
 
 
 


